## TEMOIGNAGE



Nous avons fait l'acquisition de Coptis Lab en 2007. Nous l'utilisons au quotidien au sein de notre R&D qui représente environ 60 personnes dans les différents services de formulation, affaires réglementaires, process, informations techniques, toxicologie, innovation et efficacité.

Pendant ces 16 ans de Coptis, nous avons construit nos méthodes de travail, en utilisant au maximum les fonctionnalités du logiciel qui ont évolué et il nous en reste encore beaucoup à utiliser et à développer.

Coptis est un logiciel très convivial, intuitif et qui centralise énormément de données allant de l'ingrédient jusqu'au produit fini. Coptis a su faire de ce logiciel, un outil en constante évolution par les demandes différentes des clients, les réglementations nombreuses et complexes à appréhender, les sujets sustainability, la technologie intelligence artificielle et tout le reste.

Merci pour ces échanges que nous pouvons avoir au quotidien et qui nous permettent de mieux travailler sur ce logiciel.

## Karine Theveny,

Responsable Réglementaire ingrédients,

Shiseido



## TESTIMONIAL



Our company acquired Coptis Lab in 2007. It is used every day in our R&D department, which includes around 60 staff members in formulation, regulatory affairs, process, toxicology, innovation and efficiency.

In the 16 years we have used Coptis, we have developed our work methods to make maximum use of the software's evolving features -- and we still have many methods to explore and develop!

Coptis' intuitive user interface allows data centralization and management, including ingredients and finished products. Coptis has made this software a continuously evolving tool to meet the needs of its customers, complicated regulations, sustainability issues, artificial intelligence technology, etc.

Coptis' team has been extremely helpful in making this software easier for us to use. Thank you for all your help!

Karine Theveny,
Ingredients Regulatory Manager,

Shiseido



